

Peter Muster
Frohaldenstrasse 23
8180 Bülach

Im Februar 2021

Jahresbericht 2020 der Seniorenabteilung des LCZ

Die LCZ Senioren trafen sich am 28. Februar 2020 im Zurich Development Center, ZDC, and der Keltenstrasse 48, 8044 Zürich, zur 83-ten Generalversammlung. Der Seniorenvorstand durfte 53 LCZ Seniorinnen und Senioren zur jährlichen Generalversammlung begrüßen.

Der Veranstaltungsort der 'Zürich Versicherung' befindet sich hoch über den Hügeln über dem Zürichsee, in den historischen Bauten der ehemaligen Bircher-Benner-Klinik.

Nach der GV dislozierten die Seniorinnen und Senioren zum Apéro. Diesem folgte ein spannendes und sehr informatives Referat von Urs Schwegler, Leiter Sponsoring und Live Marketing der Zürich.

(Bericht: LCZ Magazin #1/ 2020; Text: René von Euw, Fotos: Jeanot Wälti).

Senioren-Abteilung / Traktandum Wahlen

Es waren keine Mutation im Senioren Vorstand zu vermelden. Keine Wahlen.

Ehrungen

Geehrt wurden: 10 x 30jährige Mitgliedschaften mit Urkunde; 6 x 50jährige Mitgliedschaften mit Urkunde; 2 x 60jährige Mitgliedschaften ohne Urkunde; 2x 65jährige Mitgliedschaft; 1 x 70jährige Mitgliedschaft; erwähnt wurden des Weiteren 15 Mitglieder mit über 65jähriger Mitgliedschaft.

Älteste LCZler, Otti Isler 98-jährig mit 79 Vereinsjahren und Nini Martin 95-jährig mit 76 Vereinsjahren. (Protokoll Senioren GV 30. März 2020)

Senioren-Abteilung / Statistik

Per 31. Dezember 2020 waren in der Senioren-Abteilung total: 350 (+6)) Mitglieder aufgeteilt in:

Senioren: 153 (-1), Veteranen: 106 (+8), Freimitglieder: 58 (-1), Ehrenmitglieder: 33 (-0)

Das spannende Tätigkeitsprogramm 2020 wurde vom Senioren Vorstand an der GV 2020 vorgestellt.

Frühjahrsausflug

Die Covid-19 Pandemie hat sich auch auf das Jahresprogramm der Senioren ausgewirkt und nur wenige Tage nach unserer GV mussten wir alle in einen Lockdown. Wer hätte damit gerechnet, dass wir bereits unseren nächsten Anlass, den geplanten Frühlingausflug, streichen mussten.

Sommerfest im Heerenschürli

Zum 31. Mal trafen sich die LCZ-Seniorinnen und -Senioren am 3. Juli zu ihrem traditionellen 31ten Sommeranlass. Die Aufhebung der Restriktionen nach drei Monaten machten das traditionelle Sommerfest doch noch möglich. Immerhin 36 Nichtverzagte trafen sich im Restaurant der Sportanlage Heerenschürli in Schwamendingen. An den Tischen durften jeweils nur vier Personen Platz nehmen. Nichtsdestotrotz genossen die Seniorinnen und Senioren mit ihren Partnern und Partnerinnen den Apéro, den folgenden Hauptgang sowie das abschliessende Desserbuffet. Die Gespräche an den Tischen waren wie immer

geprägt von alten LCZ Erinnerungen. (Bericht: LCZ Magazin #2/ 2020; Text: René von Euw, Fotos: Jeanot Wälti, Gerda Luigart)

Senioren-Wanderung

Am Samstag, 12. September 2020 führte uns eine Rundwanderung mit 2 Varianten ab Bassersdorf, Oberwil zu einem gemeinsamen Mittagessen im schönen Garten des Restaurants Zur Linde. Die kürzere Variante direkt zurück nach Bassersdorf, die längere via Eigental und Oberembrach zurück nach Oberwil und Bassersdorf. Eine gemütliche Wanderung für die 15 Teilnehmer mit viel Zeit für Gespräche.

Velotouren, eine aktive Renngemeinschaft

- Die *Rennvelotour rund um den Zürichsee* am 21. Mai, Auffahrt
- Der *Veloplousch* am Sonntag am 14. Juni leider abgesagt
- Die *Schwarzwald-Rundfahrt* am Dienstag 7. Juli
- Die *Velowoche in Südfrankreich*, vom 12. September bis 19. September

Herbstausflug

Die besondere Situation, Corona-19 Pandemie, hatte uns nach wie vor fest im Griff, doch wir konnten mit dem Herbstausflug, dem für uns alle schwierigen Jahr eine Krone aufsetzen. Mit dem Besuch im weltweit einzigartigen Baumuseum konnten wir diesen aussergewöhnlichen Ort für Gartenliebhaber und Kunstinteressierte auf uns wirken lassen.

Reisegruppe

Die geplante Reise nach Berlin musste leider gestrichen werden mit der Hoffnung einer Verschiebung aufs kommende Jahr 2021.

Weiter Aktivitäten

- *Die Fussballer, Basketballerinnen und Basketballer,*
- *Das Musiktraining*
- *Gewichtstraining*

Alle diese Aktivitäten mussten immer wieder unterbrochen werden, wegen sich abwechselnden Massnahmen und Einschränkungen, so dass über das ganze Jahr 2020 gesehen keine geregelten Trainings stattfinden konnten.

Gmüetliberg:

Auch die beliebten Treffen der *Gmüetliberger₂* unter der Leitung von Roger Nater, konnten nur sporadisch oder gar nicht durchgeführt werden, da das Restaurant Gmüetliberg durch die Massnahmen ebenfalls stark betroffen war. Der Restaurationsbetrieb musste grösstenteils eingestellt werden.

Stadt-Lunch

Der *Stadt-Lunch* im Restaurant Belcanto unter der Leitung von Albi Brunner konnte nur teilweise durchgeführt werden, da das Restaurant Belcanto seinen Betrieb aufgrund der getroffenen Covid-19 Massnahmen immer wieder auch einstellen musste.

Todesfälle

Leider mussten wir endgültig von folgenden Mitgliedern Abschied nehmen:

Stefan Burkart	geb.	09.12.1957	gestorben	04.05.2020
Erhard Käser	geb	29.04.1934	gestorben	30.11.2020
Walter Oberholzer	geb.	23.05.1942	gestorben	03.01.2021

Wir möchten diesen verstorbenen Kameraden einige Momente der Stille widmen.

Danke an alle Seniorinnen und Senioren, die mit Texten und Bildern über unsere Anlässe im LCZ Magazin berichten.

Für die Texte: René von Euw, Jeanot Wälti

Für die Bilder: Roger Nater, Robert Ryffel, Gerda Luigart

Ich möchte den Jahresbericht mit einem herzlichen Dank an meine Vorstandskollegen schliessen. Die gemeinsame Arbeit im Vorstand und die Vorbereitung der verschiedenen Anlässe macht Freude und motiviert uns alle für das kommende Jahr, wenn es wieder heisst 'LCZ Senioren unterwegs'

Peter Muster

Präsident LCZ Senioren / 28.02.2020